

Bhabinkamtibmas Desa Wanawali Lakukan Pendekatan Persuasif dengan Warga

Cibatu - CIBATU.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 24, 2024 - 20:21



PURWAKARTA - Hari Sabtu, 24 Februari 2024 Bhabinkamtibmas Desa Wanawali, Bripka Tony, telah melakukan pendekatan persuasif yang berhasil dengan warga setempat. Tindakan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan pendekatan persuasif ini, Bripta Tony tidak hanya mendekati warga secara formal, tetapi juga berusaha membangun hubungan personal yang akrab. Ia berbincang-bincang dengan warga sekitar, mendengarkan keluhan dan masukan yang mereka miliki, serta memberikan solusi yang relevan terkait dengan masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selain itu, Bripta Tony juga memberikan sosialisasi tentang berbagai program kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan. Hal ini termasuk pentingnya melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan, menjaga lingkungan agar tidak menjadi tempat berkumpulnya pelaku kejahatan, dan mempromosikan program-program komunitas yang melibatkan warga dalam upaya menjaga keamanan bersama.

Bripta Tony mengatakan, "Pendekatan persuasif adalah langkah yang sangat efektif dalam membangun kepercayaan antara masyarakat dan kepolisian. Dengan mendekati warga secara personal, kita bisa lebih mudah mendengar permasalahan mereka dan bekerja sama untuk mencari solusi bersama. Saya berharap hubungan yang telah kita bangun akan terus kuat, dan masyarakat Desa Wanawali akan semakin aktif dalam menjaga keamanan wilayah ini."

Kegiatan pendekatan persuasif yang dilakukan oleh Bripta Tony adalah salah satu contoh konkret dari upaya kepolisian dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung dan pelayan masyarakat. Melalui pendekatan ini, diharapkan dapat terwujud kerja sama yang erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga Desa Wanawali.